



Stuttgart und Freiburg, 5. Oktober 2021

Zahlen zum Rettungsdienst der Hilfsorganisationen in Baden-Württemberg

- Seit 2014 haben die Hilfsorganisationen in Baden-Württemberg 1.340 Notfallsanitäterinnen und Notfallsanitäter ausgebildet.
- 2021 haben 430 Schülerinnen und Schüler die staatliche Prüfung bestanden.
- 629 junge Menschen beginnen zum 1. Oktober die Ausbildung.
- ASB, DRK, JUH und MHD unterhalten vier Landesschulen mit 15 Bildungseinrichtungen. Die Standorte verteilen sich über ganz Baden-Württemberg.
- Die Hilfsorganisationen betreiben 350 Rettungswachen sowie einzelne weitere Notarzt- und Krankentransportstandorte
- Im Jahr 2020 leisteten die Rettungsdienstmitarbeitenden der Hilfsorganisationen
 - rund 900.000 Rettungswagen-Einsätze
 - rund 800.000 Krankentransporte